

SEBUAH KEDAMAIAN BERAWAL DARI SIKAP TOLERANSI

SARA adalah singkatan dari Suku, Agama, Ras, dan Antar golongan, SARA ini merupakan pembahasan yang sangat-sangat sensitif, oleh karena itu kita harus berhati-hati dalam membahas tentang SARA.

Suku di Indonesia sangatlah beragam, di karenakan Indonesia terdiri dari 16.771 pulau, kita bisa ambil contoh kondisi suatu keberagaman di Indonesia tepatnya di kota Palu, Sulawesi Tengah.

Suku yang mendiami kota Palu adalah suku Kaili. Di kota kecil ini, rupanya banyak berbagai macam orang pendatang dari suku-suku yang berbeda, ada yang dari suku Bugis, dari Jawa, dari Manado, dari Gorontalo, dan banyak lagi, keberagaman di kota ini sangat menguntungkan satu sama yang lain, mereka bisa berbagi ilmu, dan berbagi pengalaman, tapi tidak sedikit juga orang yang rasis terhadap suku lainnya karna mereka tidak suka dengan adanya suatu perbedaan, mau itu perbedaan agama, suku, atau suatu ras, hingga akhirnya terjadilah suatu kericuhan, perkelahian dan bahkan bisa terjadi sebuah peperangan.

Jadi agar tidak terpecah belah, di butuhkan yang namanya toleransi dalam bersosialisasi, sifat toleransi harus di tanam sejak dini supaya bisa menerima perbedaan yang ada.

Contoh perilaku toloeransi yakni memberikan kesempatan kepada tetangga untuk beribadah, tidak ikut campur dalam urusan agama orang lain, saling tolong menolong, saling bertegur sapa, dan saling bekerja sama tanpa membedakan SARA. Toleransi yang paling baik adalah diam di saat ada perdebatan antar agama.

Sikap toleransi terhadap keberagaman ini akan menjauhkan kita dari kericuhan-kericuhan yang tidak perlu karena adanya suatu perbedaan, dan kita akan hidup damai aman sentosa karena adanya toleransi.

Toleransi ini akan saya mulai dari diri saya sendiri dan akan saya tularkan ke keluarga saya dan orang-orang sekitar saya. Saya akan mulai dari hal-hal kecil terlebih dahulu, seperti menghargai orang lain saat beribadah, tidak membeda-bedakan teman dari agamanya ataupun rasnya, tidak mendiskriminasi suatu ras hanya karna warna kulitnya berbeda.

Sekian dari saya terima kasih